
Incontro con Bricca del 27 ottobre in 
mattinata presso Sviluppumbria 
 

Il 27 ottobre chiese di prorogare i preliminare che nel 
frattempo erano scaduti, con date arretrate. 
 
 

Mi raccontò del colloquio con la Girolamini 
 
 

Parlammo di Reteumbria e della richiesta di aumento della 
quota  
 
 

Mi dette appuntamento per il successivo 6 novembre, perché 
avrebbe risentito i funzionari che seguivano la cosa, senza 
dirmi ancora di no. 
 
 

Ma il 6 novembre mandò a monte l’appuntamento. 
 

Poi cominciò a farsi negare. Comunque ci parlai ancora al 
telefono senza più chiedergli i 50 milioni, ma sollecitandolo a 
formalizzare la partecipazione 
 
 

Lo pregavo sempre di prendere una decisione entro la fine 
dell'anno  

 


